

Bekanntmachung.

Die Nationalgarde von Währing findet sich verpflichtet bekannt zu machen, daß das Unglück, welches am 27. May 1848 vermittelst eines Schusses daselbst geschehen ist, durch keinen Herrn Nationalgardisten sondern von einem jungen Manne, einem Fremden herbeigeführt wurde.

Derselbe schoß in einem Garten einen scharfgeladenen Kugelstutzen los — die Kugel schlug durch zwei Planken durch das ebenerdige Fenster im Hause des Ortsrichters, und durchbohrte den unweit des Fensters stehenden Wächter, traf den neben ihm sich befindenden Richter, dem die Kugel in dem Leibe stecken blieb. — Der Wächter starb in kurzer Zeit, der Richter heute um halb neun Uhr. Zwei wahre Ehrenmänner verloren ihr Leben durch die leichtsinnigste Unvorsichtigkeit.

Währing den 28. Mai 1848 um halb 9 Uhr Morgens.

Prziborsky,
Hauptmann.